

**FESTIVAL LOMBA VIRTUAL DALAM RANGKA PERINGATAN HARI
BESAR ISLAN MAULID NABI MUHAMMAD SAW 1442 H
TEMA “TUMPENG MAULID” MTs NEGERI 1 KEBUMEN**

Salah satu bentuk kegiatan peringatan maulid Nabi Muhammad SAW adalah Lomba.
Adapun jenis dan Ketentuan lomba sebagai berikut :

NO	Jenis Lomba	Ketentuan Lomba	Keterangan
1	Lomba Festival Al Barzanji	a. Peserta lomba adalah siswa-siswi MTsN 1 Kebumen b. Peserta festival diperbolehkan individu atau kelompok (maksimal 7 orang), c. Festival Al Barzanji dilaksanakan secara virtual, d. Durasi maksimal 10 menit, e. Pembacaan Al Barzanji diperbolehkan menggunakan alat musik, f. Peserta membacakan kitab Al Barzanji dengan mencakup: <ul style="list-style-type: none"> • Membacakan lagu Ya Robbi Sholli ‘Ala Muhammad, • Membacakan Rowi yang ditentukan oleh panitia, • Pembacaan Mahallul Qiyam (Ya Nabi), g. Peserta mengupload video rekaman al Barzanji di youtube salah satu peserta dan mengirimkan link alamat youtube ke Bapak Akhmad Khalwani di 085643515895.	Pendaftaran peserta lomba : Waktu : 28 Oktober s/d 01 Nopember 2020 Peserta lomba bisa mendaftarkan diri kepada Koorditor lomba Bpk A. Khalwani Melalui Wali kelas masing-masing
2	Lomba “Da’i Virtual”	a. Peserta adalah siswa-siswi MTsN 1 Kebumen b. Peserta mengirimkan video da’i dengan tema yang dipilih, terakhir hari Jumat, 30-10-2020 c. Tema: <ul style="list-style-type: none"> ○ Nabi Muhammad SAW idolaku ○ Santri Sehat Indonesia kuat d. Wajib berpakaian muslim yang sopan e. Durasi penampilan adalah 5-7 menit. f. Kriteria penampilan lomba: <ul style="list-style-type: none"> ○ Ekspresi dan gestur ○ Intonasi/lafal/vokal/artikulasi ○ Kesesuaian dan penguasaan materi ○ Alokasi waktu 	Pendaftaran peserta lomba : Waktu : 28 Oktober s/d 01 Nopember 2020 Peserta lomba bisa mendaftarkan diri kepada Koorditor lomba Bpk. Irham Basir Melalui Wali kelas masing-masing (mohon wali kelas untuk mengkordinir)
3	Lomba Pidato Bahasa Arab	a. Tema menyesuaikan dengan moment Maulid Nabi Muhammad saw maupun tema Hari Santri Nasional yang sedang di galakkan sehingga relevan dan menambah pengetahuan para peserta lomba. Contoh tema dalam “Tumpeng Maulid “ yaitu; <p style="text-align: center;">” شبان القرآن لتقدم أندونيسيا ”</p> Pemuda Generasi Qurani untuk memajukan Indonesia b. Aturan Lomba dan Durasi Waktu <ul style="list-style-type: none"> • Waktu ceramah maksimal 5 –10 menit. • Ceramah tanpa menggunakan teks. • Ceramah menggunakan Bahasa Arab fushha. • Isi ceramah dilengkapi dengan petikan ayat Al-Qur’an dan Hadits. c. Kriteria Penilaian Lomba	Pendaftaran peserta lomba : Waktu : 28 Oktober s/d 01 Nopember 2020 Peserta lomba bisa mendaftarkan diri kepadaKoorditor lomba Bpk. H.Moh. Harmuzi Melalui Wali kelas masing-masing (mohon wali kelas untuk berpartisipasi mengkordinir)

		<ul style="list-style-type: none"> • Lomba ceramah Bahasa Arab ini dinilai dari 3 bidang yang masing-masing bidang memiliki komponen yang dinilai. • Adapun ketiga bidang dimaksud yaitu; Isi dan Bahasa, dalil Al-Qur'an dan Hadits, retorika/ Metode Penyampaian 	
4	Lomba "Cover Sholawat".	<p>a. Peserta Lomba</p> <ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik MTsN 1 Kebumen • Perwakilan dari masing-masing kelas. • Peserta boleh perseorangan (solo), duet atau pun grup. • Siap mengikuti aturan yang diberlakukan panitia. <p>b. Kriteria Video</p> <ul style="list-style-type: none"> • Meng-cover 1 lagu religi/sholawat (lirik religi/sholawat boleh asli/parodi/aransemen dari lagu bebas) • Video yang diserahkan belum pernah atau tidak sedang diikuti sertakan dalam kompetisi/lomba yang lain. • Video yang diserahkan merupakan ekspresi bebas namun tetap menjaga nilai-nilai Agama Islam, Kesopanan dan tidak menyinggung SARA. • Tidak menggunakan <i>footage</i> dan <i>stockshot</i> gambar yang dibuat oleh oranglain. • Video belum pernah di <i>upload</i> di media sosial manapun • Video merupakan hasil original dari peserta • Semua hasil karya video peserta akan menjadi hak milik panitia <p>c. Kerangka Isi Video Lomba Cover Lagu Sholawat</p> <ul style="list-style-type: none"> • Closing : (1) Credit Title>Nama Pemain dan kelas (2) Ucapan Selamat merayakan Maulid Nabi Muhammad SAW (3)terimakasih <p>d. Kriteria Teknis</p> <p>1) General</p> <ul style="list-style-type: none"> • Resolusi Video minimal HD (High Definition)1280×720 • Durasi Video minimal 3 (tiga) menit dan maksimal 7 (Tujuh) menit sudah termasuk dengan Opening dan Closing. <p>2) Video dibuat dengan memanfaatkan teknologi digital alternatif:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Video Format:MP4 • Video Codec;H.264 • Video size (minimal); 720p; 1280X720(HD) • Frame rate (minimal); 25fps <p>Keterangan; Setting di atas adalah general setting, karena setting masing-masing software editing bisa jadi berbeda-beda. Oleh karena itu hal-hal yang tidak tercantum di atas tidak perlu dirubah.</p> <p>e. Kriteria Administratif</p> <p>Mengupload video Cover Sholawat ke GoogleDrive (Link menyusul)</p> <p>f. Time line Perlombaan</p>	<p>Pendaftaran peserta lomba :</p> <p>Waktu : 28 Oktober s/d 01 Nopember 2020</p> <p>Peserta lomba bisa mendaftarkan diri kepada Koordinator lomba Bpk. Mansur Melalui Wali kelas masing-masing (mohon wali Kelas untuk Mengkordinir)</p>

		<ul style="list-style-type: none"> • Lomba dimulai pada tanggal 27 Oktober 2020 • Pengumpulan hasil karya selambat-lambatnya pada tanggal 02 November 2020, jam 18.00 WIB. • Seluruh video dari peserta yang memenuhi syarat akan diupload di medsos MTs N 1 Kebumen • Pemenang akan diumumkan, tanggal 07 November 2020 pada acara Puncak Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW. MTs Negeri 1 Kebumen tahun 2020 M./ 1442 H. <p>g. Penilaian</p> <ul style="list-style-type: none"> • Vokal • Aransemen musik • Kualitas Vidio • Kualitas Audio • Adab dan penampilan • Kreativitas 	
5	Lomba “Cerpen Cinta Rasul”	<p>a. Tema : Remaja muslim bermartabat di masa covid 19.</p> <p>b. Setiap kelas mengirim maksimal 2 peserta.</p> <p>c. Setiap peserta mengirim 1 cerpen.</p> <p>d. Cerpen merupakan karya asli tulisan sendiri.</p> <p>e. Bebas dari unsur SARA, asusila maupun pornografi</p> <p>f. Naskah ditulis menggunakan file Ms. Word, minimal 1 lembar. Jarak spasi 1, font size 12. Margin 3-3-3-3.</p> <p>g. Kriteria penilaian :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Kesesuaian isi dengan tema 2) Keruntutan cerita 3) Keaslian cerita 	<p>Pendaftaran peserta lomba :</p> <p>Waktu : 28 Oktober s/d 01 Nopember 2020</p> <p>Peserta lomba bisa mendaftarkan diri kepada Koordinator lomba Ibu Setya Melalui Wali kelas masing-masing (mohon wali kelas untuk mengkoordinir)</p>
6	KSN (Kompetisi Sirah Nabawiyah)	<p>a. Peserta adalah siswa MTs N 1 kebumen kelas 7,8,9 yaitu masing-masing kelas mendaftarkan 2 peserta</p> <p>b. pelaksanaa:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Pendaftaran mulai tanggal 28 Oktober - 3 Nopember 2020 • hari; Selasa, 4 Nopember 2020 • waktu; Jam 08.00 - 10.00 <p>c. Jumlah dan bentuk Soal; Pilihan ganda, 50 soal</p> <p>d. Soal akan dishare melalui WA goup berbentuk link google form</p>	<p>Pendaftaran peserta lomba :</p> <p>Waktu : 28 Oktober s/d 01 Nopember 2020</p> <p>Peserta lomba bisa mendaftarkan diri kepada Koordinator lomba Ibu Nafisatul Umamah,S.HT Melalui Wali kelas masing-masing (mohon wali kelas untuk Mengkoordinir)</p>
NB: Apa bila ada kesalahan dan perubahan akan ada perbaikan dan diinformasikan lebih lanjut !			